

Zauberei ist (k)eine Hexerei



Chris Hyde

Jungfrauen zersägen, die das unbeschadet überstehen; weiße Kaninchen aus dem Zylinder mit einem lauten „Hokus Pokus“ zaubern und dann wieder in den Zylinder mit einem ebenso lauten „Simsalabim“ schicken; und plötzlich fliegen zwei Täubchen aus dem Zylinder heraus- das alles ist für den Zeitgenossen Zauberei, Magie und manchmal Hexerei.

In der Zauberei gilt aber auch der alte Lehrsatz: Übung macht den (Zauber-)meister. Davon hat sich unsere Redaktion persönlich bei einem Meister der Zauberei umgesehen. Der Berliner Chris Hyde verzauberte im Zimmertheater in Berlin-Steglitz das Publikum. Seine Show stand unter dem Motto: „Zeit der Wunder“. Dabei handelt es sich um einen bunten Mix von magischen Erlebnissen. Diese Zaubershow setzt sich aus seinen Salonzaubershows und neuen zauberhaften Wundern zusammen. Eine Zauber-Mix-Show mit Chris Hyde ist immer anders. Der Zauberer stammt ursprünglich aus der Eventbranche. Seit 2016 nahm er regelmäßig an Zauberseminaren teil.



Eine strenge Kommission nahm seine Zaubereien in Augenschein und attestierte ihn daraufhin: „Jetzt gehört Chris Hyde offiziell zu uns“. Also „Willkommen im Club“ lautete das Begrüßungsmotto.

Er ist sowohl Mitglied im „Magischen Zirkel Berlin“ als auch im „Magischen Zirkel von Deutschland“. Chris Hyde hat mehrere Shows in seinem Repertoire. In der Salonmagie werden Besucher aufgrund einer magischen Atmosphäre in die richtige Stimmung versetzt. Das geschieht nicht weit entfernt auf einer Bühne, sondern Chris Hyde ist erstaunlich nah am Publikum dran! Man erlebt zusammen mit weiteren Gästen Geschichten und Mythen sowie Zauberkunst vom Feinsten. Die Inhalte der jeweiligen Salonmagieshows sind immer gleich, doch jedes Mal faszinierend.

Er sagte: „Meine magischen Momente präsentiere ich elegant, niveauvoll und im respektvollen Umgang mit meinen Zuschauern. Unmittelbar, intensiv und trotzdem unerklärlich“.



Günter Rüdiger (li) und Chris Hyde

Der Intendant des Zimmertheaters Günter Rüdiger betonte: „Es ist für unser Haus in Berlin-Steglitz immer eine ganz große Ehre, wenn der Kollege Chris Hyde unsere Gäste hier be- und verzaubert. Sie als Redakteur konnten es ja heute nach seiner Vorstellung sehen und hören, wie begeistert das Publikum war. Der langanhaltende Applaus und viele „Zugabe, Zugabe“-Rufe belegen ja den Erfolg von Chris Hyde“.

HINWEIS: Chris Hyde tritt nächstes Mal im Zimmertheater in Berlin-Steglitz am Samstag, den 19.03.2022 auf. Man kann den erfolgreichen Zauberer natürlich auch für Firmen- und Familienfeiern buchen.

Alle Details unter: www.zimmertheater-steglitz.de und www.chrishyde.de

Text: Volker Neef/Foto: Svetlana Reinwarth
Veröffentlicht am 1.12.2021